
AEP - Association des étudiants en physique
Procès-verbal de l’assemblée générale

24 septembre 2019
17h30 au Grand Auditoire de l’Ecole de Physique

Présents (68) : Amrouche Emma, B H , Briones Andrés, Carchareux Aymeric,
Chappuis Loris, Chaabane Sara, Chopard Arnaud, Collet Kylian, Dalla Pola Laurent, De
Angelis Nicolas, Demets Yannick, Domi Klevis, Dourassova Elizaveta, Ducrest Anthony,
Dupont Laura, Ejikeme Théophil, Etheve Antoine, Eyholzer Yannick, Fauchen Niels, Fel-
lay Löıc, Foussadier Oriane, Genoud-Prachex Edwin, Gorbatchev Pauline, Grand Axel,
Hamami Aimen, Henaine Aurèle, Ibrahim Bekri, Jargalsaikhan Anar, Jermann Iris, Jou-
drier Anthony, Joye Pierre, Khlat Lucie, Koziol Gilles, Lacave Bastien, Leboyer Stéphane,
Leyvraz Marine, Lucchesi Tiphaine, Marchani Maxime, Marcheron Lauren, Martinez Joël,
Milleliri Paula, Montessuit Corentin, Moretti Théo, Morpurgo Giacomo, Nagy David,
Perriand Aymeric, Pilet Caroline, Pham Jonathan, Pinquet Térence, Putti Garcia Enzo,
Quétant Guillaume, Raicla Aramis, Reyes Brayan, Ricossa Sergio, Roguet Nicolas, Rolli
Mäıca, Santos Antuner Filipe, Schaub Nicolas, Schnetzer Jeson, Shatri Gentian, Smailovic
Funcosta Alberto, S J , Stephan Yannis, Tanaka Kenji, Thew Fergus, Vanden-
driessche Antoine, Veuay Johann et Wiygins Eliolt.

Excusés (5) : Johnson Eliott, Girard Johanne, Saidi Jihad, Laurent Kilian et Moulin
Dimitri.

Invités (2) : Deux représentants de la CUAE.

Ordre du jour :

1. Approbation du PV de l’assemblée générale du 26 février 2019
2. Approbation de l’ordre du jour
3. Retour comptabilité de l’année 2018-2019
4. Discussion pour le changement de fâıtière
5. Election du nouveau comité
6. Election des délégués
7. Présentation des soirées



8. Discussion pour les parrainages
9. Divers

1. Approbation du PV de l’assemblée générale du 26 février 2019

Le procès-verbal est approuvé par 64 voix pour, 0 contre et 4 abstentions.

2. Approbation de l’ordre du jour

L’ordre du jour est approuvé par 59 voix pour, 0 contre et 9 abstentions.

3. Retour comptabilité de l’année 2018-2019

Théo Moretti et Edwin Genoud-Prachex présentent la comptabilité de l’année écoulée :

• Soirée d’intégration :
— Parrainage ont bien fonctionné (choix avec les photos).
— Plus de problèmes d’alcool.
— Pas mal de perte à cause de la mauvaise gestion des fûts.
Dépenses : ≥ 1319.-
Entrés : ≥ 664.-
Bilan : ≥ -655.-

• Interstelbar :
— Bonne communication.
— Cocktails bien reçu.
— Groupe de musique a attiré du monde.
Dépenses : ≥ 2450.-
Entrés : ≥ 3284.-
Bilan : ≥ +833.-

• Partycule (co-organisée avec les chimistes) :
— Bonne communication (event facebook, filtre snap).
— Bon retour sur les cocktails et déco.
— Mauvais investissement des chimistes à l’orga, mais présents pour ranger et

shift.
Bilan : ≥ +450.-

• Noël
— Comptes balancés, bonne gestion
Dépenses : ≥ 926.-
Entrés : ≥ 945.-
Bilan : ≥ +19.-

• Post Tenebar Lux :
— Mauvaise date (mercredi, pluie).
— Proposition de collaboration avec la datcha, pas retenu.
Dépenses : ≥ 1528.-
Entrés : ≥ 643.-
Bilan : ≥ -885.-

• Barbecue :
— Mauvais temps, peu d’a�uence.



— Mäıs est une bonne idée mais trop de salade, prévoir moins.
Dépenses : ≥ 1287.-
Entrés : ≥ 1382.-
Bilan : ≥ +96.-

• Bilan total : Léger bénéfice sur l’année (114.05 CHF), nette progression par
rapport aux 2 années précédentes.

4. Discussion pour le changement de fâıtière

Présentation de la CUAE et de l’AESC avant la votation pour la désa�liation de la
CUAE :

• CUAE
— Distance par rapport à uni mail, contact di�cile.
— Décision précipitée, problématique pour la CUAE.
— Bonne connaissance du fonctionnement de l’uni et des dossiers en cours.
— 50 ans d’existence, stabilité, 3 salariés à 40%, permanence pour les étudiants.
— Rôle de relai entre les associations et le rectorat, poids dans les négociations.
— Liens au delà des facultés, entre associations, permet de créer des contacts.
— AESC n’est pas encore reconnue comme fâıtière, risque de non représentation.
— Toutes les facultés représentée, faculté des lettres a un statut particuliers.
— AESC seule n’aura pas le même poids face au rectorat que la cuae.

• AESC
— Pas de contact direct entre les étudiants ou les associations de sciences avec

la cuae.
— Bon dialogue avec la faculté des sciences (décanat) et le rectorat.
— Comités des associations de science discutent depuis longtemps du change-

ment, ce n’est pas une décision précipitée.
— Ne recherche pas le conflit avec la CUAE, veut juste une meilleure représentation.
— Éviter les conflits d’intérêt en évitant d’être a�lié aux 2 fâıtières.
— Organisation d’événements (escalade, blackhole, etc), investissement réel à la

faculté de sciences.

• Autres remarques
— Définition d’une faitière dans le règlement de la CGTF, rien n’empêche qu’il

existe plusieurs fâıtières au sein de l’uni, mais processus prend du temps (min
1 an).

— Toute association reconnue par le rectorat peut demander des subventions.
— Motivation financière (5.- de subvention par taxe payée pour la faitière).
— Rôle syndical de la CUAE ne sera pas remplacé par l’AESC.

Votation : La désa�liation de la CUEA est acceptée par 42 voix pour, 3 voix contre
et 23 abstentions.

5. Election du nouveau comité

La modification des status afin d’enlever un responsable de la salle d’étude et d’ajou-
ter un responsable des soirées est accpetée par unanimité. L’assemblée accepte
également la décharge du comité sortant par 65 voix pour, 0 voix contre et 3 abs-
tentions.
— Théophil Ejikeme se présente au poste de président. Sa candidature est acceptée

par 61 voix pour, 0 voix contre et 7 abstentions.
— Kenji Tanaka se présente au poste de vice-président. Sa candidature est acceptée

par 63 voix pour, 0 voix contre et 5 abstentions.



— Edwin Genoud-Prachex se présente au poste de trésorier. Sa candidature est
acceptée par unanimité.

— Andrés Briones se présente au poste de secrétaire. Sa candidature est acceptée
par 67 voix pour, 0 voix contre et 1 abstention.

— Oriane Foussadier se présente au poste de responsable communication. Sa can-
didature est accpetée par 65 voix pour, 0 contre et 3 abstentions.

— Axel Grand et Fergus Thew se présentent au poste de responsable soirées. Leurs
candidatures est accepetée par 67 voix pour, 0 contre et 1 abstention.

— Iris Jermann se présente au poste de responsable de la salle d’étude. Sa candida-
ture est accpetée par 67 voix pour, 0 contre et 1 abstention.

6. Election des délégués et vérificateurs des comptes

Les délégués sont chargés de faire le lien entre di�érents organes de l’université
et le comité, ainsi que d’assurer la communication au sein des di�érentes volées
d’étudiants.

— 1ère année : les candidatures d’Eliot Wiygins et Aurèle Henaine sont acceptées.

— 2ème année : les candidatures de Stephane Leboyer et Klevis Domi sont acceptées.

— 3ème année : les candidatures d’Iris Jermann et Loris Chappuis sont acceptées.

Vérificateurs des comptes :
Besoin de deux vérificateurs mais trois personnes se sont présentées :
— Aramis Raicla qui a reçu 19 votes à faveur æ elu
— Sara Chaabane qui a reçu 12 votes à faveur æ non elue
— Aurèle Henaine qui a reçu 27 votes à faveur æ elue

7. Présentation des soirées

Soirée d’accueil :
— Date : 9 octobre.
— Tarif (2ème et +) : Le tarif de 10.- pour les personnes présentes à l’AG et 15.-

sinon est accepté à l’unanimité.

L’interstel’Bar
— Dates : Jeudi 31 octobre ou jeudi 7 novembre.
— Groupe de musique en début de soirée, cocktails spéciaux et décoration à thème.

La Partycule
— Dates : Jeudi 21 novembre ou jeudi 28 novembre.

La soirée de Noël
— Pas de date prévue.

8. Parrainages

Les parrainages se feront au même temps que la soirée d’accuel. Pas de nouvelles
idées lors de l’assemblée et donc la décision du fonctionnement du parrainage revient
au comité.

9. Divers

— 12 personnes se proposent pour aider les 1ères lors d’un répétitoire qui aura lieu
les jeudis.



La séance est levée à 18h45.

Fait à Genève le 25 septembre 2019

Andrés Briones


